

当地における新型コロナウイルス感染症に関する情報(2月28日)

在モントリオール日本国総領事館

新型コロナ感染者数等の状況(2月28日, カッコ内は前日比)

| | 感染者数 (累計) | 死亡者数 | 入院者数 | オミクロン株件 数(累計) |
|-----------------------------|--------------|-----------|-------------------------|------------------|
| ケベック州 | 921981(+949) | 13982(+8) | 1446(-10) (内 ICU 94) | 7193 |
| (モントリオール) | 280669 | 5310 | | |
| ニューブランズウィック州 | 37482 | 304 | 89 (内 ICU 3) | 106 |
| ノバスコシア州 (2/25 付) | 43699 | 193 | 44 (内 ICU 11) | 40 |
| プリンスエドワードアイランド州 (2/25 付) | 13372 | - | - | 24 |
| ニューファンドランド・ラブラドール州(2/25 付) | 23147 | 64 | 20 | 9 |

(※ 各州政府 HP から。但しオミクロン株件数については、各種報道も含む。)

ケベック州

L'état d'urgence sanitaire tire à sa fin

Selon le chef de cabinet du PM Legault, Martin Koskinen, le projet de loi pour mettre fin à l'état d'urgence sanitaire sera le premier déposé à l'Assemblée nationale au retour de la relâche, dans deux semaines. Québec veut se donner un « minimum » de pouvoirs pour maintenir des mesures et réagir à une éventuelle sixième vague, sans avoir à décréter l'état d'urgence sanitaire. Il est possible qu'au début du mois d'avril, le port du masque ne soit plus obligatoire que dans les transports en commun. Les grands centres de vaccination sont quant à eux appelés à disparaître. « On fait un effort jusqu'au 31 mars, mais après, il y a une réflexion à avoir » sur la campagne de vaccination, indique le chef de cabinet.

<https://www.lapresse.ca/covid-19/2022-02-26/l-etat-d-urgence-sanitaire-tire-a-sa-fin.php>

大西洋諸州

特になし。

(了)